



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN

佐土原ロータリークラブ週報



意識を喚起し 進んで行動を

2000～2001年度 国際ロータリーのテーマ

世界理解月間

第679回 平成13年 2月14日（水）

〔本日のプログラム〕

- | | |
|-----------------------------|---|
| 1. 点 | 鐘 |
| 2. ロータリーソング
「それでこそロータリー」 | |
| 3. 食 | 事 |
| 4. 会長の時 | 間 |
| 5. 幹事報 | 告 |
| 6. 委員会報 | 告 |
| 7. 会員卓話
徳丸彰一君 | 話 |
| 8. 点 | 鐘 |

次回予告

- ★ 2月21日（水） ←大光寺
ロータリー創立記念プログラム

12月20分集合

- ★ 2月28日（水）
ゲスト卓話

佐土原ロータリークラブ

例会日 毎週水曜日 (12:30~13:30) 会長 梶田與之助
例会場 石崎浜荘 ☎0985-73-1913 副会長 吉田康一郎
事務局 宮崎郡佐土原町大字下那珂3887-17 幹事 宮原 建樹
☎880-0212 会計 後藤 明夫
TEL及びFAX 0985-73-7170 会報委員長 池田 仁志

第 6 7 8 回例会記録

(2001. 2. 7)

☆会長の時間

会長 梶田 興之助 君

今日は。 本日は2月初めての例会、
678回になります。

さて、今月は世界理解月間です。
1905年2月23日、ポールハリスがガスター
ーバス・ローア、シルベスター・シール、
ハイラム・ショーレーの3人と初めてシ
カゴで会合を開きました。

この月を特別月間として世界理解月間に
指定されています。この月間に、ロータリークラブは世界平和に不可欠なもの
として、理解と親善を強調するクラブプロ
グラムと活動を実施し、世界社会奉仕
(W C S)を中心としたプログラムを行
うよう要請されています。

2月4日付けの宮崎日々新聞に1月31
日の当クラブ、社会奉仕賞贈呈の記事が
掲載されました。
私年度の強調事項でもある『会員増強』
にはすみがつく良い記事ではなかったか
と思います。

色々お世話して頂きました、岩下社会
奉仕委員長および垂水職業奉仕委員長に
感謝申し上げます。

それから誠に残念な報告ですが、加藤仙
之会員から、退会したい旨の書面が届き
ました。理由は私事（突発性難聴により
社会生活にも支障を来たし、またロータ
リー例会での皆さんとの意志の疎通もう
まくいかない）により退会致します、と
のことでした。私としても何度も慰留いた
しましたが、本人の意思が堅く残念で

す。

先日付けの日本経済新聞に「少年犯罪
多発する英國、再発防止へ集中監督、常
習者の更生、地域あげて手助け」という
記事の見出しがありましたので、内容を
紹介いたします。

“日本と同様に少年犯罪の続発が大きな
社会問題となっている英國で、北部のマン
チェスター市とその周辺で始まった地
域ぐるみの非行防止の取り組みが全国の
注目を集めている。犯罪を重ねる子供を
リストアップし、警察やソーシャルワー
カーらが常時監視しながら、更生を促す
集中監督制度だ。3月からは英国内50ヵ
所で同様の取り組みが始まる予定。實際
に効果が上がるかどうか警察、教育関係
者はかたずを飲んで見守っている。
女子は14歳、男子は14~17歳の犯罪が最
も深刻とされ、ブレア首相やストロー内
相も緊急の対策が必要と言明した。その
中で《非行防止のモデルケースになるの
では》と注目が集まつたのがマンチェス
ターとその近郊で始まった集中監督制度
だった。内相は同制度を全国50ヵ所で導
入すると発表。4,500万ポンド(約76億円)
の予算を計上した。3月からのスタート
に向け現在地域の選定作業を続けている。
子供たちが犯罪に走る背景は家族関係の
こじれから、薬物乱用まで様々だ。
職業訓練、薬物使用のリハビリ、安心し
て過ごせる住環境の確保と、必要な手助
けも多岐にわたる。これまで、それぞ
れの機関がばらばらに対応していたため
限界があった。『集中監督制度の導入』
で連携プレーができるようになった。子
供たちが網目から落ちこぼれないように
するのが仕事です。子供たちが問題を解

決する術を身につけたり、それを手助けする大人がいることを教えるのが目的で昔は英國でも近所の大人が子供に目を光らせ、親の代わりに小言を言ったり、力になった。集中監督制度は薄れてしまつた地域社会の絆を地方自治体のサービスが中核となって再構築する試みでもあるようだ。”

☆幹事報告

幹事 宮原 建樹君

例会変更通知

平成13年2月19日（月）は『職場訪問』のため、場所 日向青果市場に変更

IMについて

2月18日（日）開催のIMは現地（敷島）に9：00集合、ご参加の方は遅刻のないよう、また分科会出席をもう一度お確かめ下さい。

終了後、4クラブ観桜会の打合せがある予定です。親睦委員長の徳丸君には大変ご苦労ですが、午後1：00にロビーに集合して頂きたいとの連絡が来ております。

☆出席報告

委員長代理 田村 勝二君

会 員 数	28名
例 会 出 席 者	22名
出 席 率	79%
メークアップ者数	1名
修 正 出 席 率	82%
欠 席 者 名	鶴司、太田、宮本、鶴田。

☆親睦委員会

委員長 徳丸 彰一君

歯車会ゴルフコンペのご案内

標記について、今回は西都RCのお世話で下記のように開催されます。

記

1. 期日 平成13年3月16日（金）
2. 場所 ハピスカスゴルフ
3. 料金 ¥10,000
4. 会費 ¥3,000
5. 申込み期日 2月28日

多数のご参加をお願い致します。

薬物乱用指導員の委嘱状が県より、私に参りましたので、会長に了解を受け、引き受けことになりました。早速、2月19日（月）に会合がありますので、参加します。内容については後日報告致します。

☆国際奉仕委員会

委員長 藤堂 孝一君

先だってより、書き損じ葉書、テレカ等の寄贈をお願いしておりましたが、当初の目標をはるかに上回って400枚、書き損じハガキが集まりましたので、目標を上げて、1000枚にしたいと思います。まだまだ募集します。ご協力をお願い致します。

☆新世代委員会

委員長 恒吉正志君

ライラのプログラムを作成しましたので、お手元に配付しました。詳細については、5月になってから、お願ひを致します。

5月12日(土)午後1:30~宮崎市民が「オルブライトホール」にて『新世代フォーラム』が開催されます。テーマは「21世紀の青少年に贈る」です。参加対象は、ロータリー会員、会員企業の社員および家族、学校関係者、その他、関係する団体及び市民に呼びかける様です。

☆ライラ委員会報告

地区ライラ委員 伊東忠寛君

1. R Y R A プログラム講演予定者の紹介

『宮崎県警察本部 生活保安課
指導補佐 北川武志氏』

1965年宮崎県警察官を拝命、以来35年間刑事警察ひとすじに活躍し、特に西都警察署・延岡警察署では刑事課長としていろいろな事件捜査の指揮官として、その実績が高く評価されている現職の幹部であります。

修羅場をそして白刃を潜る等、実務経験の豊富な幹部であるだけに話題も豊富で青少年に対する素晴らしい体験講話になるものと思います。

2. 栄えある『内閣総理大臣賞』を受賞したフェニックスグリーン社員の紹介

昨夕、久しぶりに早い夕食をとっていた所、徳丸会員から「伊東さん、おめでとうございます、素晴らしいですね…」という電話がありまして「宝くじにでも当たったのかなあ…」とびっくりしました。

実は、この度開催された【全日本花卉装飾技術選抜選手権大会】で、私の会社のフラワー部門に勤務する「松野美恵子さん」が、見事優勝し、栄えある『内閣総理大臣賞』の輝きました。

宮崎県からの全国大会優勝は46回を数える大会で初めての快挙です。

徳丸君の奥さんもお花に造詣がおありで会場に出掛けておられたらしく、早速お祝いの言葉をいただいたという訳であります。

この大会は、毎年開催されていますが、前年に開催された全国各地区大会の優勝者が出場し、優勝の栄えある「内閣総理大臣賞」獲得を目指し、花卉装飾の技術を競い合うものです。

松野社員は、昨年2月に行われた九州地区選手権大会で宮崎県で初の優勝を果たして全国大会に出場しました。

今日も朝から報道各社の取材があり、我が社にとりましても大変名誉なことであり、社員一同喜びとし、活性化に大きく貢献するものと信じ、社長としても喜びを隠し切れないところで、皆様にもご披露申し上げました。

徳丸君、早々のお祝い誠にありがとうございます。奥様に宜しくお伝え下さい。